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КОНФЛИКТНАЯ СИТУАЦИЯ

КОНКУРС

22 февраля состоя-
лась 49-я отчётно-вы-
борная конференция Ал-
тайского краевого от-
деления КПРФ. В её ра-
боте приняли участие 
экс-кандидат в президен-
ты РФ, директор совхо-
за имени Ленина Павел 
Грудинин, первый секре-
тарь Пермского крайко-
ма КПРФ Ксения Айта-
кова, первый секретарь 
Алтайского рескома 
КПРФ Виктор Ромашкин. 

К ОНФЕРЕНЦИЯ прохо-
дила в сжатые сроки из-
за коронавирусных 

ограничений. Из 114 избран-
ных на форуме делегатов при-
были 90 коммунистов, пред-
ставлявших более 60 местных 
партийных отделений КПРФ 

Делегаты заслушали отчё-
ты о работе краевого коми-
тета КПРФ и краевой Конт-
рольно-ревизионной комис-
сии за период с мая 2018-го 
по февраль 2021 года. С до-
кладом выступили первый 
секретарь Алтайского край-
кома КПРФ Мария Прусакова 
и председатель Алтайской 
краевой КРК КПРФ Андрей 
Кривов. В обсуждении докла-
дов приняли участие: Анато-
лий Барсуков, первый секре-
тарь Барнаульского горкома 
КПРФ, Людмила Астахова, 
председатель краевого отде-
ления «ВЖС — «Надежда Рос-
сии», Валентина Коробова, 
первый секретарь Бийского 
райкома КПРФ, Виталий Бул-
даков, заместитель руково-
дителя краевого избиратель-

ного штаба КПРФ, Виктор Ро-
машкин, первый секретарь 
Алтайского рескома КПРФ, 
Флюр Хакимов, первый сек-
ретарь Михайловского рай-
кома КПРФ, Юрий Красиль-
ников, координатор «Левого 
фронта» в Алтайском крае, 
Александр Корж, первый сек-
ретарь Кулундинского рай-
кома КПРФ, Павел Митрофа-
нов, первый секретарь Лок-
тевского райкома КПРФ, 
Александр Ткачёв, секретарь 
Алтайского крайкома КПРФ 
по организационно-партий-
ной работе. 

По итогам прений было 

принято постановление, в ко-
тором коммунисты Алтайско-
го края наметили планы ра-
боты на предстоящий период, 
пути решения задач, стоящих 
перед партийной организа-
цией. Работа Алтайского 
краевого отделения КПРФ за 
отчётный период была при-
знана удовлетворительной. 

С большим интересом де-
легаты конференции заслу-
шали выступление Павла Гру-
динина. Он рассказал о си-
туации вокруг совхоза имени 
Ленина и борьбе коммуни-
стов за сохранение уникаль-
ного предприятия, особо от-

метив большую роль в этом 
Председателя ЦК КПРФ Ген-
надия Зюганова. В перерыве 
работы партийного форума 
также состоялась пресс-кон-
ференция Павла Грудинина, 
на который он ответил на во-
просы журналистов. 

Конференция избрала тай-
ным голосованием новый со-
став Алтайского краевого ко-
митета КПРФ, кандидатов в Ал-
тайский крайком КПРФ и но-
вый состав Алтайской краевой 
контрольно-ревизионной ко-
миссии КПРФ. Делегатами на 
XVIII съезд КПРФ избраны ру-
ководитель алтайских комму-

нистов Мария Прусакова, сек-
ретарь Алтайского крайкома 
КПРФ по идеологии Дарья Зу-
лина и Председатель ЦК КПРФ 
Геннадий Зюганов. На этом за-
вершился первый этап 49-й от-
чётно-выборной конференции 
алтайских коммунистов. 

По окончании конферен-
ции состоялись организа-
ционные пленумы Алтайско-
го краевого комитета КПРФ и 
краевой Контрольно-реви-
зионной комиссии. Первым 
секретарём крайкома КПРФ 
единогласно избрана Мария 
Прусакова, председателем 
краевой КРК — Андрей Кри-
вов. Также тайным голосова-
нием было избрано бюро Ал-
тайского крайкома КПРФ, в 
состав которого вошёл 21 
коммунист, в том числе сек-
ретари крайкома: Дарья Зу-
лина, секретарь по идеологии, 
Александр Ткачёв, секретарь 
по организационно-партий-
ным вопросам, Вероника Ла-
пина, секретарь по протест-
ному движению, Антон Арци-
башев, секретарь по работе с 
молодёжью и с общественны-
ми организациями. Главным 
бухгалтером крайкома КПРФ 
утверждена Наталия Чисто-
клетова, главным редактором 
газеты «Голос труда» — Дарья 
Зулина. 

Пресс-служба Алтайского 
крайкома КПРФ.

Одним олигархом 
в парламенте 

меньше 
 3 марта состоялось очередное пленарное заседание Омского городского Совета, 

центральным вопросом повестки дня которого было лишение депутатских полно-
мочий депутата-«единоросса» Юрия Федотова, инициированное коммунистом 
Иваном Ивченко. Этого решения с нетерпением ждала городская общественность.

В  ФЕВРАЛЕ Иван Ивченко направил в ко-
миссию по борьбе с коррупцией заявле-
ние о том, что действия Юрия Федотова 

содержат признаки нарушения антикорруп-
ционного законодательства. По мнению ком-
муниста, этот представитель фракции «Еди-
ной России» ради корыстных целей созна-
тельно пошёл на конфликт интересов, не 
имея на это права. К слову, он, по данным на-
логовой службы, является самым состоятель-
ным депутатом Омского городского Совета. В 
чём конфликт интересов? В том, что Федотов 
настаивал на рассмотрении в горсовете воз-
можных нарушений в работе муниципально-
го предприятия «Омскэлектро», являясь при 
этом совладельцем заинтересованных ком-
паний — УК «ЖХК «Ленинское» и газеты 
«Коммерческие вести», которые ведут в дан-
ное время с «Омскэлектро» судебную тяжбу. 

25 февраля заявление И. Ивченко было рас-
смотрено на заседании комиссии горсовета, 
и большинство депутатов согласились с пре-
тензией коммуниста, приняв решение вы-
нести вопрос о лишении Федотова статуса 
депутата на пленарное заседание горсовета. 

В начале заседания при обсуждении пове-
стки Федотов, надеясь взять реванш, предло-
жил снять вопрос о лишении его полномочий, 
сославшись на то, что у него имеются некие 
документы на одиннадцати листах, требую-
щие дополнительного изучения. Однако де-
путатский корпус это предложение отклонил. 

При обсуждении вопроса по действиям Фе-
дотова И. Ивченко ещё раз изложил народным 
избранникам свою позицию и аргументы, вы-
разив надежду, что горсовет — это место, где 
должны приниматься честные решения: 

— Я обратился в комиссию по противодей-
ствию коррупции, потому что считаю: депутат 
Юрий Федотов нарушил закон. Он является 
владельцем многочисленных коммунальных 
компаний, и в ситуации, связанной с «Омск-
электро», просматривается его личная пред-
принимательская заинтересованность. В данное 
время его компании судятся с «Омскэлектро» 
за десятки миллионов рублей. Несмотря на все 
его аргументы в свою защиту, я настаиваю, что 
даже если бы был 1% вероятности конфликта 
интересов, всё равно он обязан открыто со-
общить об этом депутатскому корпусу и отка-
заться от участия в рассмотрении вопросов по 

«Омскэлектро». Кстати, в истории городского 
парламента бывали случаи, когда депутаты 
именно так и поступали. Господин Федотов, 
видимо, за столько лет работы здесь уже привык 
к безнаказанности. Кроме того, я прекрасно 
помню ещё по работе в прошлом созыве, как 
Федотов активно выступал за банкротство этого 
единственного оставшегося в городе муници-
пального предприятия. Прошло пять лет, он 
думает, вероятно, что всё забылось, и называет 
себя защитником «Омскэлектро». Я уверен, что 
он на протяжении десятилетий, без преуве-
личения, причастен к разбазариванию муни-
ципального имущества, начиная ещё со времён 
его работы в мэрии Омска в 1990-х годах. Если 
объективно посмотреть: завод технического уг-
лерода был городским предприятием, теперь в 
его руководстве Юрий Николаевич. Был муни-
ципальный банк? Теперь он принадлежит 
Юрию Николаевичу. Были муниципальные 
ЖЭУ? Стали УК Юрия Николаевича. Была му-
ниципальная газовая компания? А теперь в её 
руководстве Юрий Николаевич и его друзья. И 
это уже не говоря о сотнях тысяч квадратных 
метров муниципальной недвижимости, кото-
рые теперь в частных руках Юрия Николаевича. 
«Омскэлектро» могла постичь та же участь, но 
городские депутаты прошлого созыва пред-
приятие отстояли. А вот Юрий Николаевич на-
стаивал тогда на банкротстве этого муници-
пального объекта, но у него ничего не получи-
лось. Может быть, до сих пор не успокоился, раз 
в открытую пошёл на конфликт интересов? 

После выступления Ивченко прения были не-
долгими. Фракция «Единой России» ещё нака-
нуне провела обсуждение вопроса и приняла 
решение консолидированно не поддерживать 
однопартийца. Для городского Совета ситуация, 
мягко говоря, нетипичная. Защищать Федотова 
не стали скорее всего по нескольким причинам: 
во-первых, претензия Ивченко была совершен-
но справедливой, а во-вторых, по инсайдерской 
информации, накануне выборов в Государст-
венную думу и Законодательное собрание в 
«Единой России» идёт «чистка рядов». И такой 
вот «товарищ», уличённый в коррупции, им со-
вершенно не нужен, потому что «делишки свои 
обделывать надо аккуратнее, Юрий Николае-
вич», — чтобы народ не знал. 

Юлия БОГДАНОВА. 
г. Омск.

ВЕРТИКАЛЬ ВЛАСТИ

ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

В деловом ключе

Пионерские 
таланты 

В НОВОСИБИРСКЕ подведены итоги художественного кон-
курса «Новогодняя пионерская открытка». Комсомольцы, 

организовавшие акцию, отобрали лучшие детские работы. 
Творческий конкурс проходил весь декабрь, но только 

сейчас дипломы и грамоты нашли победителей. Как расска-
зал руководитель новосибирской пионерии Михаил Ла-
врентьев, участвовали более 30 ребят из школ трёх районов 
города и центра дополнительного образования. 

По его словам, было сложно отобрать победителей: все ра-
боты оказались высокого качества. 

— Представленные открытки выполнены в разных стилях. 
Многие дети изобразили в рисунках пионерскую атрибутику: 
галстуки, значки, флаги. В финал вышли 10 работ, среди ав-
торов которых выбрали победителя и призёров, — поделился 
Михаил Лаврентьев. 

Первое место в конкурсе заняла Вероника Горшкова из 
центра допобразования «Лад», второе место — ученица 8-го 
класса Карина Краснова из школы №94, пионерский отряд 
«Юность». А третье место досталось пятикласснице из школы 
№191 Арине Папст. Победителям и призёрам вручили дип-
ломы и грамоты. 

Пресс-служба Новосибирского обкома КПРФ.

На страже 
здоровья 

избирателей 
 

ОБЛАКО ОГНЯ, клубы чёрного 
дыма и невыносимый запах: 

много лет в посёлке Ташеба ме-
таллобаза по улице Вокзальной 
абсолютно безнаказанно отрав-
ляла воздух. Речь идёт об ООО 
«ВТОРМЕТ», которое занимается 
заготовкой, хранением, перера-
боткой и реализацией лома чёр-
ных и цветных металлов. В на-
рушение всех мыслимых и не-
мыслимых норм, ничего не бо-
ясь, там производилось сжига-
ние отходов. 

Долгие годы в Ташебе на всю 
округу распространялись жуткий 
запах, угарный газ, копоть, под-
вергая опасности здоровье людей, 
нанося урон окружающей среде, 
но никто из власть имущих на 
это не реагировал. Со своей про-
блемой жители обращались во 
множество инстанций. 

— Страшно было видеть по-
стоянные возгорания чуть ли не 
до небес, а ведь огонь — стихия 
неуправляемая, мы боялись сго-
реть. К тому же у людей посто-
янный кашель, — рассказал один 
из ташебинцев. 

Ситуация сдвинулась с мёрт-
вой точки только в 2020 году, 
когда сменился глава сельсове-
та и появился новый состав де-
путатов, большинство из кото-
рых — коммунисты. По заявле-
нию граждан депутаты обрати-
лись в минприроды Хакасии и 
к главе республики Валентину 
Коновалову. Была проведена 
проверка, в результате ООО 
«ВТОРМЕТ» признано винов-
ным и оштрафовано на 100 ты-
сяч рублей. 

Организация работает по-
прежнему, но загрязнение атмо-
сферы прекратилось. Ташебин-
цы отметили, что теперь дышать 
стало гораздо легче. 

Елена ЛИС. 
Республика Хакасия.

Услышать 
каждого 

 
Глава Хакасии Валентин Коновалов встре-

тился с жителями республики, ранее обратив-
шимися в правительство с просьбой оказать 
содействие в решении наболевших вопросов.

ЗАЯВИТЕЛИ обозначи-
ли социальные пробле-
мы, касающиеся здра-

воохранения, жилищно-
коммунального хозяйства и 
других сфер. Валентин Оле-
гович дал поручение отделу 
по работе с обращениями 
граждан при правительстве 
республики совместно с ми-
нистерством труда и соци-
альной защиты, минстроем 
и ЖКХ региона, другими 
профильными ведомствами 
проработать все поступив-
шие заявления, рассмотреть 
варианты решения назван-
ных проблем и в течение не-
дели предоставить инфор-
мацию по оказанию необхо-
димой помощи гражданам. 

Такая форма диалога с на-
селением проводится на ре-
гулярной основе во всех му-

ниципальных образованиях 
республики. С начала этого 
года Валентин Коновалов во 
время выездного приёма 
уже пообщался с жителями 
Сорска, Орджоникидзевско-
го, Ширинского, Боградско-
го, Алтайского и Аскизского 
районов. При этом граждане 
обращались не только с лич-
ными, но и с общественно 
значимыми проблемами. По 
ряду вопросов глава региона 
принял конкретные реше-
ния и определил сроки их 
выполнения. Там, где тре-
буется дополнительное изу-
чение, поставил соответ-
ствующие задачи перед ру-
ководителями профильных 
министерств и ведомств. 

 
Пресс-служба главы  

Республики Хакасия.

Т РАДИЦИОННО конфе-
ренция началась с 
вручения партийных 

билетов молодым коммуни-
стам. По информации, кото-
рая прозвучала в отчётном до-
кладе, за прошедшие два года 
состав областного отделения 
обновился на четверть: в пар-
тию активно вступают студен-
ты, научные сотрудники, ра-
бочие, представители малого 
и среднего бизнеса. Другая 
традиция, поддержанная кон-
ференцией, — это вручение 
наград заслуженным комму-
нистам: Сергею Клёстову (Ле-
нинское отделение), Юрию 
Василькову (Калининское), 
Петру Ивахненко (Сузунское). 

После этого с докладом вы-
ступил Анатолий Локоть. Он 
отметил, что отчётный пе-
риод (ноябрь 2018 — февраль 
2021) совпал с такими важ-
ными датами, как 140-летие 
со дня рождения Иосифа Вис-
сарионовича Сталина, 150-ле-
тие со дня рождения Влади-
мира Ильича Ленина, 75-ле-
тие Великой Победы, 100-ле-
тие новосибирского комсо-
мола и 100-летие освобожде-
ния Ново-Николаевска от 
Колчака. Реконструкция мо-
нумента Славы, начало ре-
конструкции сквера Героев 
революции, восстановление 
памятника герою Граждан-
ской войны Петру Щетинки-
ну, поэту-комсомольцу Бори-
су Богаткову — это всё, по 
словам Анатолия Локотя, 
часть борьбы за восстановле-
ние правды о Советском го-
сударстве, борьбы против ан-
тисоветизма и русофобии. 

С трибуны отчётно-выбор-
ной конференции Анатолий 
Локоть поддержал предложе-
ние коммунистов Советского 
района объявить 2021-й го-
дом Коптюга: в июне испол-
няется 90 лет со дня рожде-
ния Валентина Афанасьевича 
Коптюга, академика, предсе-
дателя Сибирского отделения 
РАН, активного участника 
восстановления КПРФ. 

В отчётный период в пяти 
районных отделениях Ком-
партии сменились секретари 
— Кыштовском, Усть-Тарк-
ском, Болотнинском, Перво-
майском и Калининском. 
Анатолий Локоть отметил ра-
боту Сузунского отделения 
(секретарь Пётр Ивахненко), 
увеличившего численность в 
два раза, в целом в 24 отделе-
ниях ряды членов партии вы-
росли, больше стало студен-
тов и молодых рабочих. По-
явились новые первичные от-
деления в Сузунском, Крас-
нозёрском, Мошковском рай-
онах. Традиционным союзни-
ком и источником роста чис-
ленности партии является 
областное отделение ЛКСМ 
РФ, руководителем которого 
сначала был Роман Яковлев, 
а затем Виталий Саликов. 

— Опыт работы Новосибир-
ского областного партийного 
отделения уникален, требует 
изучения, развития и даже за-
щиты. Нам предстоит большая 
работа по организационному и 
идейному укреплению партии, 
росту рядов. КПРФ для нас оста-
ётся сегодня главным приори-
тетом, абсолютной ценностью, 
— отметил Анатолий Локоть. 

По словам лидера новоси-
бирских коммунистов, оче-
редным экзаменом станут вы-
боры в Госдуму — они прой-
дут в условиях высокого спро-
са на социальную справедли-
вость. Кроме того, в Единый 
день голосования состоятся 
выборы в горсоветы Бердска, 
Искитима, Оби, Барабинска, 
Куйбышева, Татарска. «Мы 
справимся с любыми трудно-
стями и решим любые задачи, 
— отметил он. — Помочь в 
этом должны четыре партий-
ных проекта: «Общественная 
приёмная КПРФ», «Обще-
ственный контроль», «КПРФ-
онлайн» и «круглые столы».  

Тема предстоящих парла-
ментских выборов оказалась 
лейтмотивом выступлений в 
прениях. Коммунисты приво-
дили немало примеров во-
пиющей социальной неспра-
ведливости, которая укорени-
лась в стране и области при 
поддержке «Единой России». 
Для первого секретаря Ле-
нинского райкома КПРФ Ро-
мана Яковлева главная задача 
избирательной кампании — 
добиться отмены повышения 
пенсионного возраста. Исто-
рик и журналист Андрей 
Жирнов своё выступление 
начал словами: «Мы с вами 
находимся на войне». Основ-
ные противники — это, с од-
ной стороны, «Единая Рос-
сия», выстроившая жёсткую 
вертикаль власти, а с другой 
— антикоммунистическая 
«Коалиция 2020»: 

— Система сильна, и жёст-
кие действия, которые она 
осуществляет, — тому под-
тверждение. Мы сталкиваемся 
сегодня в значительной сте-
пени с феодально-клановой 
системой, её самыми уродли-
выми проявлениями. А теперь 
у нас появился ещё один враг. 
Раньше мы думали, что после 
1990-х годов, после Ельцина, 
Гайдара, Чубайса, Немцова, 
либералы превратились в 
маргиналов. Но, оказывается, 
это не так. Как отметил член 
президиума областного Сове-
та ветеранов войны и труда 
Вячеслав Журавлёв, «у них — 
деньги, у нас — правда». 

О готовности молодых ком-
мунистов приложить все уси-
лия для победы заявил руково-
дитель областного отделения 
ЛКСМ РФ Виталий Саликов.  

— Нам надо сегодня жёстче 
и бескомпромисснее вести 
идеологическую борьбу, вы-
ставлять кандидатов в каждом 
округе, драться, привлекать 
сторонников. Как бы ни 
осложняли жизнь репрессив-
ные законы, мы должны на-
учиться быстро и адекватно 
на них реагировать. Когда 
противники видят, что мы не 
пасуем, они делают шаг назад. 
За нами — те, кто ещё помнит 
Советскую власть, Советский 
Союз, социальные завоевания, 
— отметила в своём выступ-
лении депутат Государствен-
ной думы Вера Ганзя.  

Новосибирские коммуни-
сты рекомендовали Цент-

ральному Комитету КПРФ 5 
человек в качестве кандида-
тов в депутаты Государствен-
ной думы: Веру Ганзя, Андрея 
Жирнова, Романа Яковлева, 
второго секретаря областного 
комитета Рената Сулеймано-
ва, главу Первомайского рай-
она Виталия Новосёлова. 

Конференция избрала но-
вый состав областного коми-
тета в составе 88 членов и 56 
кандидатов. Организацион-
ный пленум вновь доверил 
руководство партийным от-
делением Анатолию Локотю. 
Уже по его предложению сек-
ретарями обкома стали Ренат 
Сулейманов, Алексей Руса-
ков, Владимир Карпов. Кроме 
них, в бюро областного коми-
тета также вошли Андрей 
Жирнов, Роман Яковлев, Вя-
чеслав Журавлёв, лидер фрак-
ции КПРФ в горсовете Антон 
Тыртышный, член бюро Со-
ветского райкома КПРФ Ана-
толий Лубков, пресс-секре-
тарь мэра Новосибирска Глеб 
Черепанов, а также три руко-
водителя местных отделений 
партии — Владимир Сабалев-
ский (Кировское), Елена Лы-
сенко (Чистоозёрное) и Ни-
колай Лебедев (Мошковское). 

Кроме того, был утверждён 
новый состав КРК, председа-
телем которой вновь избран 
Николай Тельпуховский, за-
местителями — Николай Шу-
шарин и Герман Казаков.  

 
Иван СТАГИС. 

г. Новосибирск.

За работу, 
товарищи! 

 
Под таким девизом прошла XXIX отчётно-вы-

борная конференция Новосибирского областного 
отделения КПРФ. С отчётным докладом выступил 
первый секретарь обкома партии Анатолий Локоть. 
Коммунисты избрали новое руководство и рекомен-
довали Центральному Комитету КПРФ кандидатов 
в Государственную думу.


